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Mercado de la Droga en Estados Unidos vale 240 mmdd, Creel 

Miranda 

Con un mercado estimado en 240 mil millones de dólares, el consumo de drogas en Estados Unidos ha 
provocado severos daños sociales y económicos a otras naciones, entre ellas México, en donde en las 
últimas semanas se ha llegado a lo absurdo, de pedir la intervención militar estadounidense a territorio 
mexicano. 

A través de la cooperación y no de la intervención se deben enfrentar este problema que en el vecino países 
del norte causa la muerte por sobredosis de más de cien mil personas y que en México – donde el mercado 
tiene un valor de 25 mil millones de dólares- ha creado una espiral de violencia, la cual ha cobrado la vida 
de 147 mil personas. 

Lo anterior fue expuesto en conferencia de prensa por el presidente de le mesa directiva de la Cámara de 
Diputados, Santiago Creel Miranda, quien fustigó las expresiones de violencia e intervencionismo por parte 
de legisladores o funcionarios de Estados Unidos. 

“Quiero reprobar las expresiones intervencionistas que han tenido los congresistas y los integrantes del 
gabinete del presidente (Joe) Biden, porque no es la manera de arreglar los problemas comunes que 
tenemos en nuestra relación bilateral. 

“No a la intervención. Sí a la cooperación. Ese debe ser el principio que guíe las relaciones bilaterales entre 
Estados Unidos y México. No a la intervención; respeto a la soberanía estadounidense, respeto a la 
soberanía mexicana; pero, cooperar, cooperar absolutamente de una manera intensa. El problema del 
crimen organizado, particularmente en su modalidad de narcotráfico, es un problema de ambas naciones, 
de ambas por igual”, expresó el legislador panista. 
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Refirió que en territorio mexicano se acribillan a balazos y al día de hoy hay 149 mil homicidios violentos 
producto de la violencia que en buena medida se debe al crimen organizado. 

“Allá, en los Estados Unidos, cada año tienen más de cien mil fallecimientos de sobredosis de fentanilo. 
Fentanilo cuyos ingredientes provienen de Asia, se procesan en México, llegan a Estados Unidos a matar a 
ciudadanos y ciudadanas estadounidenses”, expresó. 

Propuso una reunión bilateral México-Estados Unidos a fin de abordar temas sobre la venta y consumo de 
drogas. Preguntó: ¿saben ustedes cuánto vale el mercado de las drogas en los Estados Unidos? y respondió: 
El mercado del consumo que tanto afecta a la violencia en México, vale 250 mil millones de dólares; en 
México vale el 10 por ciento, 25 mil millones de dólares.           

Creel Miranda insistió en sus preguntas al señalar que si ese dinero se maneja en efectivo, ¿sí o no? Si no 
se maneja en efectivo toda esa cantidad, se maneja a través del sistema financiero. 

Otra pregunta, las remesas tienen algo que ver en todo esto, ¿sí o no?   

“Cuarta pregunta. ¿Por qué en Estados Unidos se ha liberalizado el consumo lúdico de una droga que está 
prohibida en México? y que cuando se hacen las incautaciones son a riesgo de pérdidas de vidas humanas 
de nuestras autoridades y allá ya se permitió sin siquiera tener un intercambio bilateral de ellos, son 29 
estados que pueden consumir mariguana lúdica”, destacó. 

Toda esta droga –aseguró- pasa por las fronteras de Estados Unidos, por las aduanas de los Estados Unidos 
y preguntó:  ¿cómo se distribuye? ¿quién la distribuye? Con nombres y apellidos, ¿cuántas organizaciones 
criminales existen? ¿Cómo llega la droga de la frontera mexicana hasta centros urbanos como Nueva York 
y Chicago, Los Ángeles? 

¿Qué vamos a hacer con la producción de cocaína que llevan a cabo los países andinos? ¿Cómo vamos a 
ayudar los países centroamericanos que están verdaderamente afectados por la violencia que produce el 
narcotráfico? 

“Si Estados Unidos va a seguir con el sellamiento de El Caribe es lógico que el territorio nacional se convierta 
en la avenida más importante de tránsito de la droga en el mundo, es lógico porque ya no tiene otra vía más 
que nuestro territorio nacional” expresó el diputado presidente. 

Otro punto que destacó Creel Miranda en su conferencia de prensa fue que Estados Unidos debería tener 
más cuidado en la supervisión en la venta de armas. 

https://tecnoempresa.mx/index.php/2023/03/23/mercado-de-la-droga-en-estados-unidos-vale-240-mmdd-
creel-miranda/  
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